

Vergütungssätze für
studentische Hilfskräfte
ab dem Sommersemester 2026 bis 31.03.2027



Beschäftigung in Wochenstunden	mit Hochschulabschluss	ohne Hochschulabschluss
	15,41 €	15,20 €
1,00	67 €	66 €
1,50	101 €	99 €
2,00	134 €	132 €
2,50	168 €	165 €
3,00	201 €	198 €
3,50	235 €	231 €
4,00	268 €	264 €
4,50	302 €	297 €
5,00	335 €	330 €
5,50	369 €	363 €
6,00	402 €	397 €
6,50	436 €	430 €
7,00	469 €	463 €
7,50	503 €	496 €
8,00	536 €	529 €
8,50	570 €	562 €
9,00	603 €	595 €
9,50	637 €	628 €
10,00	670 €	661 €
10,50	704 €	694 €
11,00	737 €	727 €
11,50	771 €	760 €
12,00	804 €	793 €
12,50	838 €	826 €
13,00	871 €	859 €
13,50	905 €	892 €
14,00	938 €	925 €
14,50	972 €	958 €
15,00	1.005 €	991 €
15,50	1.039 €	1.024 €
16,00	1.072 €	1.057 €
16,50	1.106 €	1.090 €
17,00	1.139 €	1.124 €
17,50	1.173 €	1.157 €
18,00	1.206 €	1.190 €
18,50	1.240 €	1.223 €
19,00	1.273 €	1.256 €
19,50	1.307 €	1.289 €
20,00	1.340 €	1.322 €

Hinweis:

Die rot markierten Beträge kennzeichnen die Geringfügigkeitsgrenze **ab dem 01.01.2026 (= 603 Euro)**, die blau markierten Beträge kennzeichnen die Geringfügigkeitsgrenze **ab dem 01.01.2027 (= 633 Euro)**.

Diese Angaben erfolgen ohne Gewähr, Abweichungen sind im Einzelfall möglich.

Verbindliche Auskünfte zur Sozialversicherungspflicht erteilt das Landesamt für Finanzen.